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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
Dal DECS escono le risposte degli atti parlamentari  prima che queste ultime siano 
firmate dal Presidente del Consiglio di Stato e tra smesse al Deputato interessato? 
 
 
Che il DECS sia totalmente allo sbando e agisca in modo arrogante e superficiale non è da oggi, 
ma sul come si è proceduto nel darmi una risposta ad un mio atto Parlamentare si è toccato pure il 
fondo. 
 
Non è normale e corretto leggere sui media, una risposta da parte del Consiglio di Stato, ad una 
mia interrogazione, senza che quest’ultima sia prima firmata dal Presidente del Governo e poi 
trasmesso al Deputato interessato. 
 
Parlo dell’interrogazione nella quale si chiede lumi sull’insegnate di tedesco delle scuole medie di 
Mendrisio e Morbio. 
 
Dopo questa brevissima premessa, chiedo quanto segue: 

1. È una regola per il DECS trasmettere ai media documenti ufficiali prima che questi ultimi siano 
firmati dal Presidente del Consiglio di Stato? 

2. È una regola per il DECS trasmettere ai media documenti ufficiali prima che questi ultimi siano 
trasmessi al Deputato interessato? 
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